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Carlos Andrés 
 Zea Vargas 

 

 
Ingeniería de Sistemas 

No propuesta 

 
Claudia 
Marcela 
Suescún 
Giraldo 

 
Licenciatura en 

Educación Básica con 
Énfasis en Humanidades 

y Lenguas Extranjera-
inglés /  

Especialización en 
Docencia Investigativa 

Universitaria 

 
Como máxima autoridad académica de la institución, el Consejo 
Académico es el principal encargado de velar por la calidad y 
pertinencia de todos los programas de la institución, es por esto 
que es de vital importancia reconocer y actualizar las exigencias 
que el medio actual le propone a todas las instituciones de 
educación superior en general y a nuestra universidad en 
particular. 
 
El rol de los graduados se constituye, en este paradigma, en uno 
sumamente significativo en el reconocimiento de los nuevos retos 
que tiene la educación superior en Colombia, de aquí que un 
representante de graduados en este estamento necesite ser uno 
no solamente con experiencia laboral, sino también académica, 
para que pueda proponer formas de articular de manera exitosa 
las exigencias del medio a la vida académica de la institución. 
 
Considerando lo anterior, propongo las siguientes 
recomendaciones para mi candidatura a este ente de gobierno:  
 
Como máxima autoridad académica de la institución, el Consejo 
Académico es el principal encargado de velar por la calidad y 
pertinencia de todos los programas de la institución, es por esto 
que es de vital importancia reconocer y actualizar las exigencias 
que el medio actual le propone a todas las instituciones de 
educación superior en general y a nuestra universidad en 
particular. 
 
El rol de los graduados se constituye, en este paradigma, en uno 
sumamente significativo en el reconocimiento de los nuevos retos 
que tiene la educación superior en Colombia, de aquí que un 
representante de graduados en este estamento necesite ser uno 
no solamente con experiencia laboral, sino también académica, 
para que pueda proponer formas de articular de manera exitosa 
las exigencias del medio a la vida académica de la institución. 
 
Considerando lo anterior, propongo las siguientes 
recomendaciones para mi candidatura a este ente de gobierno:  
 
1. Revisar las políticas educativas nacionales e internacionales 

en cuanto a la formación en bilingüismo y la manera como 
estas han sido adaptadas a los lineamientos institucionales de 
los diferentes programas de la universidad, con el fin de 
encontrar potenciales acciones de mejora. 

2. Ampliar los canales de comunicación con graduados para 
proponer alternativas de formación continua para esta 
población. 



3. Fortalecer los lazos académicos con estudiantes, graduados 
y docentes de nuestra institución y de otras universidades 
para la promoción de espacios de formación y redes 
académicas que puedan ser beneficiosos para toda la 
comunidad educativa. 

4. Participar en los procesos de construcción de nuevas 
propuestas de pregrado y posgrado de la institución, con el fin 
de contribuir a su pertinencia en el medio y su calidad 
académica. 

5. Promover la inclusión educativa de la población con 
necesidades educativas especiales a través de propuestas de 
formación de los docentes de los diferentes programas en 
este campo, con el fin de fortalecer los procesos académicos 
de estos estudiantes y lograr mejores resultados. 

6. Investigar y proponer estrategias de mejoramiento de los 
procesos de lectura y escritura de los estudiantes de la 
institución, para optimizar los resultados académicos de los 
diferentes programas de pregrado y posgrado.  

 

Francisco 
Javier Carmona  

 

Especialización en 
Gerencia de Servicios 

Sociales 

 
Tenemos muchos egresados cada año al salir de las 
universidades y cada estudiante tiene diferentes retos. Identificar 
en los egresados qué sería lo más importante para ellos en los 
primeros años después de su graduación, esto podría ser 
diferentes conceptos dependiendo de cada estudiante, ya que 
cada uno viene de diferentes preparatorias y cada uno tiene 
diferentes antecedentes. 
 
Nuestro reto como comunidad formativa (universidad) es que el 
conocimiento de poder a la imaginación.  
 
Mi propuesta se centra en participar por la plataforma virtual que 
tenemos como egresados en textos, seminarios, eventos 
virtuales, ofertas y semilleros de investigación, que el discípulo 
siga alimentándose de esta plataforma con lo que la universidad 
le puede brindar sin ningún costo. Que esa plataforma sea infinita 
pero atractiva y que cada vez sea amigable con el egresado. 
Propongo realizar eventos entre academia, industria y gobierno.  
Esto nos va hacer más competentes porque comprenderíamos 
más a fondo el cambio de la economía nacional y global 
 
Es conocido cómo las economías cambian, si las economías 
cambian también cambia el empleo o desempleo, a medida que 
las economías cambian también cambian las oportunidades de 
crear empresas o de cerrar empresas.  Estamos sujetos a 
cambios por la economía dentro de 10 a 20 años.  
 
Según la superintendencia de sociedades (2019) La economía 
creativa ha pasado a ocupar un lugar destacado en la dinámica 
económica mundial y en la agenda política de los países.  Conocer 
más a fondo sobre estos filtros de academia, industria y gobierno 
nos ayudara más sobre los principios de una visión empresarial.   
 
Concluyo esta propuesta describiendo que seguir de la mano con 
la universidad sería una plusvalía. Necesitamos seguir creciendo 



en conocimiento y experiencias que la universidad nos pueda 
compartir. 
 

Hernán David 
Posada 
Ricaurte 

 

Comunicación Social / 
Especialización en 

Docencia Investigativa 
Universitaria 

No propuesta 

Jesús Egidio 
Cárdenas 

Zapata 
Psicología 

Propender que las políticas de la institución sobre el desarrollo 
académico cumplan con altos estándares, lo cual permitirá el 
reconocimiento y posicionamiento académico en el ámbito 
nacional, para alcanzar los objetivos de los altos estándares de la 
institución se buscará una alta cualificación a nivel de la docencia, 
de las estrategias y políticas que se asuman para el proceso 
académica en el desarrollo de los planes de estudio y objetivos de 
los programas de formación de pregrado y postgrado, lo cual 
redundará en un alto nivel estudiantil. 

 

Leidy Johana 
Uribe Balbín 

Ingeniería de Sistemas / 
Especialización en 

Gerencia de Tecnología 
No propuesta 

Melissa 
Bohórquez 
Monsalve 

Psicología 

 
Dentro de mis motivos principales para postularme y lograr la 
vinculación al grupo de comité, esta mi sentido de pertenecía 
desde siempre con la institución considerándome gozosamente 
amigoniana, llevando con contentamiento los valores y desarrollo 
formados en mi etapa educativa en la universidad. 
Por ello me propongo a liderar los procesos de la manera más 
ética y responsable posible, velando por el cumplimiento de todo 
plan que se gesten desde el área interna del grupo de trabajo. 
Me comprometo completamente a evaluar cada parte de los 
procesos para brindar herramientas ganadoras y benéficas para 
la institución y colegas en proceso. 
Considero que tengo una buena adaptabilidad al contexto que se 
presente para buscar soluciones óptimas, siendo así cumpliría 
con mi total tarea de sumergirme de nuevo con los estudiantes 
para conocer y reconocer las ventajas y desventajas actuales del 
mismo, así mismo con la parte directiva donde pueda realizar un 
diagnóstico completo y eficiente. 
Teniendo en cuenta lo dicho. Mi propuesta radica en las ideas 
frescas y constantes para la mejora de los programas ofrecidos 
por la universidad, total compromiso y confidencialidad para la 
información que se maneje dentro del proceso. Así como me 
comprometo a velar porque la información que se brinde sea 
verificada en todas sus fuentes generando menos riego de 
distorsión de la misma. 
Por ultimo me comprometo a tener toda disponibilidad y 
puntualidad para las reuniones requeridas según los temas a 
trabajar, priorizando los procesos que se programen en las 
mismas. Así como velar por el cumplimiento de todo lo pactado 
por parte de los estudiantes y directivas, practicando mis 
conocimientos pro al beneficio de todos. 
 

Juliana 
Quintana 
Arroyave 

Publicidad No propuesta 

 


